

Tageshöchstwertung für „Liederkranz“

Hadamar-Niederzeuzheim. Äußerst erfolgreich kehrten die Sänger des Männergesangsvereins „Liederkranz“ vom Wein- und Volkslieder-Wertungssingen in Selzen (Rheinhessen) zurück. In der Klasse M2 (bis 65 Sänger) errang der Chor jeweils den ersten Platz im Weinpreissingen und im Pokalwettbewerb und setzte sich somit in seiner Klasse deutlich gegenüber der Konkurrenz durch. Darüber hinaus wurde der „Liederkranz“ in einem starken Teilnehmerfeld aus

57 Chören mit der Tageshöchstwertung ausgezeichnet.

Der mit 20 Sängern besetzte „Kleine Chor“, der sich vornehmlich aus jüngeren Aktiven des Vereins zusammensetzt und sich in erster Linie der Interpretation moderner Chorliteratur verschrieben hat, stellte in der Klasse M6B (bis 29 Sänger) mit allen ersten Preisen eindrucksvoll sein Leistungsniveau unter Beweis. Dieser Erfolg ist umso höher zu bewerten, da hiermit nicht nur die vierthöchste Wer-

tung des Tages erreicht wurde, sondern mit „The rose“ in einem Arrangement der King Singer's die größte Punktzahl beim Pokalsingen gelang. Abgerundet wurde der positive Gesamteindruck des Niederzeuzheimer Chores durch die beiden ersten Dirigentenpreise für Chorleiter Jürgen Fassbender, der zum wiederholten Male mit der passenden Literaturlauswahl und großem Einfühlungsvermögen maßgeblichen Anteil an diesem Erfolg hatte.